

# Freundeskreis Europäische Partnerschaften Liederbach e.V.

Geschäftsstelle: In den Eichen 48, 65835 Liederbach am Taunus  
Tel: +49 - 69 - 30 93 53, [www.FEP-Liederbach.de](http://www.FEP-Liederbach.de)



## Bericht über den Besuch einer Schülergruppe aus Villebon vom 10. bis 21. März 2010

Wie bekommt man eine Giraffe ins Flugzeug? Wie kann ein Wal den weiten Transport über den Atlantik überleben? Wann kommt der Airbus 380 (immerhin ein deutsch-französisches Gemeinschaftsprojekt) endlich nach Frankfurt? Solche und andere Fragen stellte sich Mitte März eine deutsch-französische Schülergruppe beim Besuch des Frankfurter Flughafens.

Die Dank der Einladung durch den Flughafenbetreiber kostenlose und hochinteressante Führung über das Rollfeld des heimischen Großflughafens stellte nur einen der vielen Höhepunkte des diesjährigen Aufenthalts der Gäste vom Collège-Lycée de l'Île de France in Villebon-sur-Yvette bei Paris, der Partnerstadt von Liederbach, dar.

Die Austauschbeziehung zwischen der genannten Schule und den Gastgebern vom Privatgymnasium Dr. Richter in Kelkheim besteht nun schon seit 2006.

Die insgesamt 17 Schülerinnen und Schüler der internationalen Gruppe erlebten noch andere gemeinsame Ausflüge, u. a. einen Bowlingnachmittag in Sachsenhausen mit anschließendem Essengehen in einer Apfelweinkneipe, einen Stadtrundgang durch Frankfurt mit einem Besuch im Kaisersaal des Römers sowie einen Tagesausflug nach Heidelberg.

Besonders interessant war der Besuch bei der Feuerwehr in Liederbach, wo die Herren Beckers und Praefcke, wie auch schon in den vergangenen Jahren, sehr anschaulich die Arbeit der Freiwilligen Feuerwehr schilderten, ebenso wie der anschließende herzliche Empfang im Rathaus Liederbach bei einem angeregten Gespräch mit der Bürgermeisterin Eva Söllner, begleitet vom Vertreter des Städtepartnerschaftsvereins, Carl Ficke.

In bleibender Erinnerung wird die Mehrzahl der Gäste sicherlich auch der Besuch des Goethehauses in Frankfurt und die Erlebnisse im Schloss Freudenberg in Wiesbaden bleiben, wo sie u. a. Einblicke in das Leben von Blinden bekamen.

Im Mai um Pfingsten herum wird der Gegenbesuch in Villebon erfolgen, auf den sich alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen schon sehr freuen! (A. Koritke)

65835 Liederbach am Ts., 26. April 2010

Der Gemeindevorstand

*Eva Söllner – Bürgermeisterin*